

DONOSO MORENO, CLAUDIA

"Ecuador-Perú: Evaluación de una década de paz y desarrollo".- Foro: FLACSO/CAF. Compiladora Edición Imprenta RisperGraf C.A.

Lugar Quito, Ecuador

Fecha Mayo de 2009

Contenido: "La publicación de este ejemplar y el trabajo previo que hizo posible el desarrollo del Seminario Ecuador-Perú: evaluación de una década de paz y desarrollo, en Quito y en Lima, se debe al apoyo en la coordinación por parte de Grace Jaramillo, coordinadora del Programa de Relaciones Internacionales de FLACSO- Ecuador y del Embajador Francisco Carrión Mena" (Agradecimiento de la Coordinadora Claudia Donoso Moreno).

"Después de décadas de confrontación y desconfianza provocadas por una controversia territorial heredada de la época colonial, Ecuador y Perú suscribieron, tras una larga y compleja negociación, los convenios para alcanzar una paz definitiva en Brasilia, el 26 de octubre de 1998. El acuerdo global tuvo trascendencia histórica no solamente para las partes, sino también para toda la región. En efecto, la subregión andina vio desaparecer uno de los obstáculos que afectaba negativamente el proceso de integración y la comunidad internacional constató como dos países llegaban finalmente, a través del diálogo, a un acuerdo de paz sobre un antiguo y desgastante conflicto... Al cumplirse diez años de este acontecimiento hay un consenso mayoritario en los dos países en cuanto a los beneficios resultantes del Acuerdo Global de Paz de Brasilia. Ha desaparecido la desconfianza mutua, se han implementado proyectos binacionales de desarrollo, se ha echado abajo el dique que constituía la controversia territorial en la relación de ambos pueblos... Las ponencias presentadas, así como los comentarios formulados en los seminarios, han sido recogidos en esta publicación como una contribución para recordar este acontecimiento de alto valor histórico y para proyectar al futuro, en paz y con afanes compartidos de desarrollo, las relaciones entre Ecuador y Perú" (Presentación en la obra a cargo de Francisco Carrión Mena, Coordinador General. Quito, noviembre de 2008). (Fuente: Ecuador-Perú: Evaluación de una...", Pág. 9/11.-Rispergraf. 2009).